

## **Genusswelt**

Schirnhofer eröffnet in der steirischen Landeshauptstadt die dritte Eigenfiliale in Österreich



Mit der Eröffnung in Graz erweitern wir das erfolgreich angelaufene Konzept unserer Genusswelt-Filialen", freut sich Christian Laschet, Geschäftsführer von Schirnhofer bei der Eröffnung der ersten Eigenfiliale im Shoppingcenter Seiersberg in Graz. In Wien betreibt Schirnhofer bereits erfolgreich zwei Genusswelten. "In unserem neuen Standort im Shoppingcenter Seiersberg bieten wir auf rund 200 m² unseren KundInnen ein SB-Restaurant mit 70 Sitzplätzen, Schirnhofer Feinkost, täglich frische Menüs, Frühstück sowie Kaffee, Gebäck und Snacks an", ergänzt Laschet.

Mittelfristig plant das Unternehmen, 50 weitere eigene Feinkost-Filia-len an frequenzstarken Orten im Osten Österreichs zu betreiben. Die elf Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für das richtige Service und die Beratung rund um das Schirnhofer-Sortiment. Neben den prämierten Fleisch- und Wurstprodukten wie dem gentechnikfreien Almo-Almochsen-Fleisch, dem regionalen Schweinefleisch und den Wurst- und Schinkensorten ergänzen steirische Spezialitäten aus dem Naturpark Almenland in der Steiermark das Sortiment.

Red/Schirnhofer

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at